

La toute jeune pousse reimoise [EKOWASH](https://ekowash-eu.com/) dont le but est d'améliorer l'hygiène des mains tout en consommant moins de ressources, a mis au point sa solution, la borne EKO. Cette dernière est une borne qui, grâce à la pulvérisation d'un nuage de microgouttelettes, permet de se laver les mains de façon très hygiénique, avec l'équivalent de moins d'1 verre d'eau. La borne EKO est composée d'une seule sortie pour distribuer l'eau et le savon, un essuyage avec la juste dose de papier, qui évite le gaspillage et de mettre ses mains dans un sèche-mains rempli de bactéries et une poubelle intégrée pour garder la pièce aussi propre qu'à votre arrivée. <https://ekowash-eu.com/>